

ITINERARIO

Itinerario de Viaje a Gramado

DÍA 01 SALIDA OPCIÓN 1: Encuentro con el bus y el grupo, en lugar de salida (Córdoba o Santa Fe) y horario acordado. Emprendemos viaje con destino a Gramado. Noche en bus cama. **OPCIÓN 2:** El día 09 de noviembre / 30 de noviembre volar hasta Porto Alegre para encontrarse con el grupo que salió en bus.

DÍA 02 ARRIBO A GRAMADO – ESPECTÁCULO DE ILUMINACIÓN - CENA SECUENCIA DE FONDUE
Arribo a Gramado en horas de la mañana, almuerzo y alojamiento en Hotel Cercano 4*. Tarde libre. A las 20:00 hs. participaremos de un momento sublime, el encendido de las luces. Cuando llega la noche y las luces de Gramado se encienden, crean un nuevo escenario, lleno de encanto y esperanza. Cada luz que enciende inicia un sueño encantado. Así surge la hermosa Luz de Navidad de Gramado. Esa noche la cena será una experiencia exclusiva del lugar: Secuencia de Fondue: Disfruta de una cena de fondue en una tradicional Serra Gaucha y deléitate con los variados sabores de este plato tradicional suizo. La secuencia de la fondue comienza con la tradicional fondue de queso, acompañada de pan, brócoli, salchichón, papas y guayaba. Luego, probará la fondue de carne en la piedra, La Pierrat, con cortes nobles de carne de res, cerdo y pollo, adornada con 12 variedades de salsas y farofa. Para terminar la serie, disfruta de la fondue de chocolate y prueba los sabores de las frutas de temporada con los dulces más apreciados. Noche en Gramado.

DÍA 03 CITY TOUR POR GRAMADO Y CANELA CON MINIMUNDO Y CASCADA CARACOL - BUSTOUR Luego del desayuno, conoceremos los principales puntos turísticos de estas ciudades mágicas: Gramado y Canela. Visitaremos el famoso Lago Negro, la Cascada Caracol, Catedral de Piedras, entre otros atractivos panorámicos. Incluiremos a nuestro tour el ingreso al Parque Mini Mundo en donde nos sumergiremos en un mundo fantástico donde todo es 24 veces más pequeño. Por la noche viviremos una experiencia inolvidable llena de encanto y emoción durante la Temporada Navideña de Gramado y Canela, con la temática Bustour Illumination Show. Los pasajeros abordan el bus y se vuelven parte integral de un cuento encantado, donde una comparsa navideña realiza intervenciones artísticas que conmueven el corazón. Es el espíritu navideño haciendo que la magia suceda ante tus ojos. Cada kilómetro, una nueva emoción. Toda esta decoración de luces y magia se convertirá en un gran escenario para espectáculos hechos especialmente para los pasajeros. Serán bandas sonoras de Canciones Navideñas que llenarán tu corazón de paz, amor y energía. Noche en Gramado.

DÍA 04 RUTA DEL VINO CON TREN MARÍA FUMAÇA - FÁBRICA TRAMONTINA Después del desayuno, realizaremos un recorrido inolvidable por los paisajes más bucólicos de la Serra Gaúcha. Abordaremos el Tren Maria Fumaça, que es una encantadora locomotora que recorre las ciudades de Bento Gonçalves, Garibaldi y Carlos Barbosa, brindando una experiencia turístico-cultural que revela los orígenes y costumbres de los inmigrantes italianos. Actuaciones artísticas y degustaciones completan la experiencia de las vías del tren. En este itinerario se incluye una visita a la bodega más grande de Brasil. Ubicada en la ciudad de Bento Gonçalves, la Bodega Aurora abre sus puertas para que conozcamos el proceso de elaboración del vino, que se desarrolla en un moderno parque industrial, pero que comienza con el delicado trabajo de plantar y cultivar las uvas. El recorrido también incluye una visita al Parque Epopeya Italiana, que ofrece una experiencia única en la que el espectador se siente parte de la historia, atravesando escenarios sorprendentes, incluido el de un barco que transportaba inmigrantes. El espectáculo rescata la historia, valora la cultura y provoca emoción. En Tramontina, visitaremos el showroom, con la oportunidad de hacer buenas compras, aprovechando los precios de fábrica. Noche en Gramado.

DÍA 05 LINHA BELLA - NATIVITATEN - ESPECTÁCULO DEL LAGO Desayuno y comenzaremos a descubrir el interior de la ciudad en un recorrido llamado Linha Bella: un verdadero retorno a los orígenes de la colonización italiana. La arquitectura típica, y la hospitalidad hacen de este tour un viaje inolvidable. Almorzaremos en una cantina típica de la zona. A la noche participaremos de un espectáculo encantado que lleva a la audiencia a un viaje inolvidable a través de varios momentos notables de la vida en el planeta. Una trama musical con hermosos arreglos de clásicos del cancionero mundial, interpretada por un elenco de hermosas voces reconocidas internacionalmente. Una Navidad mágica, donde el lago se convirtió en un escenario encantador con la danza de efectos pirotécnicos y cobijando a los artistas que flotan bajo las aguas, en un escenario de emoción. Noche en Gramado.

DÍA 06 DÍA LIBRE - ESPECTÁCULO GRAN DESFILE DE NAVIDAD Día libre. Por la noche el evento que nos espera es el Gran Desfile de Navidad. Un gran Show de Navidad, compuesto por luces, carrozas, bailarines, patinadores, actores y acróbatas. La gran procesión se compone de 400 miembros, dividida en tres partes y se organiza de la siguiente manera: Prólogo, que presenta el nacimiento de Jesús; Desarrollo, que pasa un recorrido por las diferentes culturas y presenta las más diversas formas de las fiestas de Navidad. Y Epílogo, que es cuando se produce la llegada de Santa Claus en su trineo, liderado por sus renos, protagonizada por un momento de fraternidad y alegría. Noche en Gramado.

DÍA 07 REGRESO Concluido el desayuno, traslado al aeropuerto en horario acordado para tomar el vuelo de regreso.